

Montag 5. November 2007

Aus dem „anstrengenden“ Wochenende ging es mir besser als gedacht. Wenn es dumm gelaufen wäre hätte ich einen gesundheitlichen Rückschlag erlitten. Nach dem Frühstück ging es dann runter zum Taxi. Es muss sich wohl mittlerweile herumgesprochen haben, wo die Langnase (so werden anscheinend westliche Gesichter bezeichnet) hin will. Diesmal ging es nicht den gewohnten Weg. Ich wollte so wie immer geradeaus fahren. Meine Taxifahrerin wollte aber links abbiegen. Das nächste mal rechts abbiegen ist eigentlich dann verboten. Was sie wohl aber nicht gestört hat. Somit war es die günstigste Fahrt zum Büro mit 8 RMB.

Nach einer Stunde arbeiten bin ich fast eingeschlafen. Irgendwie war ich doch nicht so ganz fit. Somit musste ich mich den Tag über durchkämpfen. Zu allem Überfluss hat die Kantine mal wieder nicht ganz das gehabt, was ich mag. Am Mittag hat Daria (ein Mädel aus meinem Tianjiner Freundeskreis) gefragt ob ich am Abend mit ins Alibaba kommen würde. So fit fühlte ich mich nicht und wußte auch nicht so recht ob gehen sollte. Nachdem ich mich durchgerungen habe doch dort hin zu gehen habe ich noch Kati gefragt ob sie mit kommt. Sie selbst kennt zwar das Alibaba vom hörensagen, aber war selbst noch nicht drin, weil sie es noch nicht gefunden hat. Man muss eben wissen wo sich das Alibaba befindet.

Als es 18 Uhr war haben Kati und ich uns auf den Weg ins Alibaba gemacht. Dort waren wir zwei die ersten und mussten noch eine Weile warten. Als alle da waren war es ein richtig großer Haufen an Leuten und das ganze mal wieder multikulturell. Auch Ludwig war da, genauso wie Peter, etc. Somit hatten wir ne Menge Spaß. Gekickert (was man hier kostenlos kann) haben wir natürlich auch. Ein Match haben wir gegen zwei aus Pakistan gemacht die waren mal richtig gut. Neben uns hat sich ein Amerikaner, dessen Vater aus Deutschland kommt, niedergelassen und hat kleine Zaubertricks vorgeführt. Echt interessant! Für mich der davon keine Ahnung hat war es ziemlich gut, vor allem war es amüsant. So kam man dann auch wieder mit Leuten ins Gespräch. Unter anderem mit einem Engländer, wo sich herausgestellt hatte das ich an Orten war, wo jetzt seine Eltern wohnen. Nämlich in Devon, wo ich vor ca. 10 Jahren schon einmal war. Wir haben uns dann über den Mann unterhalten der Zaubertricks vorführt. Er kennt ihn schon seit 3 Jahren und er führt einem immer die selben Tricks vor. Wohl aber auch nur wenn man ihn länger kennt. Wir kamen dann auf das Diabolo spielen. Das konnte er auch nur konnte er es nicht spielen. Eine Chinesin die sich mit uns unterhalten hatte wußte nicht genau von was wir sprachen. So holte ich kurzer Hand mein Diabolo, was ich zufällig (wirklich zufällig) am Morgen eingepackt hatte. Ich hab dann ein klein wenig gespielt und dann kam ein Kolumbianer her und meinte das er dies auch spielen könnte. Wow endlich trifft man mal jemanden der dies auch spielen konnte. Und in der Tat konnte er nicht schlecht spielen. Kurzer Hand sind wir vor die Tür gegangen, wo wir dann noch ein paar Tricks vom besten gegeben haben. Leider konnte er mir keine neuen Tricks beibringen, da er nicht ganz so gut spielt wie ich. Aber nicht weit davon entfernt ist. Er und seine Freunde sind dann gegangen und ich bin wieder rein. Ich hab dann mit einem Bekannte auf dessen Party ich gewesen bin gekickt. Und er war mal richtig gut. Er hatte so einen starken Schuss drauf, dass bei einem Schuss die Beine eines gegnerischen Spielers kaputt gegangen sind. Dies war wohl sein 3. Spieler den er kaputt gemacht hat. Dann war es auch schon viel zu spät und an der Zeit zu gehen. Auf der Heimfahrt habe ich dann noch ein Lied gehört was ich unbedingt noch haben möchte. Und den Sender hab ich mir auch gleich mal gemerkt. Vielleicht kann ich dies mal einem Taxifahrer sagen was für einen Sender ich gerne hören möchte.